

Das besondere WBNachrichten-Video Einmaliges historisches Film-Dokument: Ex-Umweltminister Sander feierte die energetische Schwimmbad-Sanierung in Coppenbrügge

{youtube}O3WGIEEe458/ Sonntag, 23. April 2017 - Holzminden / Coppenbrügge (wbn). Es wa

Die Weserbergland-Nachrichten.de haben in einem der ersten Nachrichtenfilm Sanders Besuch in Coppenbrügge dokumentiert, als das Projekt schlussendlich fertiggestellt war. Und weil der Erfolg viele Väter hat, haben sich im nachhinein auch alle gefreut. Obwohl es auch in der Entscheidungsfindung in dem Coppenbrügger Kommunalparlament hinter den Kulissen allerhand Sand im Getriebe gab. Das Video zeigt nunmehr schon Weserberglande-Historie und ist deshalb ein in dieser Art einmaliges Dokument. Fortsetzung von Seite 1

Unter den Zuhörern und später auch Rednern dieser Feierstunde ist der einstige legendäre Landrat Rüdiger Budde zu sehen. Auch Rüdiger Budde ist inzwischen tot. Er wurde Opfer eines besonders tragischen Attentates, ausgeführt von einem psychisch kranken und unberechenbaren Bürger aus dem Landkreis Hameln-Pyrmont, der damals längst hätte seine Waffe abgeben müssen.

Und der Film dokumentiert mehr als viele Worte Sanders Kunst der freien, zupackenden Rede. So war er eben in seiner Art der Bürgernähe. Nah' am Bürger wollten viele sein. Sander hat es auch in seiner Streitbarkeit, wenn es um die Sache ging, vorgemacht. Ein geerdeter Liberaler aus vergangenen Zeiten.